

**L'église Sainte-Croix** vient de fêter les 50 ans. Érigée en 1969, elle a été dessinée par les architectes Remondet et Soupre, dans un style résolument moderne.

Elle se dresse sur une colline bien arborée, quasiment au centre du quartier Sainte Croix, à l'ombre des hautes tours de la Cité Breuer. Elle fait penser à la Tente de la Rencontre du livre de l'Exode, lieu de la Présence de Dieu au milieu de son peuple, lieu de la Rencontre entre Moïse et le Dieu de l'Alliance, lieu de rencontre de la communauté chrétienne, ouverte aux autres traditions croyantes du quartier.

C'est une église clairement conciliaire. Le concile Vatican II, achevé en 1965, a remis à l'honneur la Parole de Dieu. L'ambon, table de la parole, est de la même pierre de la Rhune que l'autel, table eucharistique.

Toujours en pierre de la Rhune, le baptistère se trouve près du chœur, pour souligner l'importance du baptême, porte d'entrée dans la vie chrétienne selon l'Évangile.